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Solicita providências para a retirada de
troncos, tocos e galhos que estão se
acumulando em grande quantidade no Lago
Guaíba, principalmente em suas margens.

Vem a esta Comissão. para parecer, a Indicação em epígrafe, de autoria
do vereador Jogo Carlos Nedel.

Pretende o proponente que o Comando Ambiental da Brigada Militar
tome providências para determinar a retirada de troncos e galhos acumulados nas
margens do Lago Guaíba.

Em sucinta análise verifica-se que a proposição do autor é possível, pois
tem por finalidade sugerir a órgão do Estado, ato de gestão que Ihe é próprio, no
âmbito do Município de Porto Alegre, conforme detennina preceito regimental desta
Casa Legislativa. no seu art. 96.

Nesse sentido e ein prol dg'segurança da população. mormente os que
circulam pelo local em embarcações de/recreio e lazer, opino por sua aprovação.

Sala de Reuniões, 16 de d(lembro de 2019
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